

Pressemitteilung

Stade, 23.12.2020

Weihnachtsmann verteilt Geschenke in der Stader Kinderklinik

Weihnachten ist nicht nur das Fest der Liebe sondern auch das Fest der Kinder. Wenn in diesen Zeiten noch dazu ein Klinikaufenthalt für ein Kind über die Weihnachtszeit ansteht, ist dies für die Beteiligten eine besondere Ausnahmesituation.

Um die Weihnachtszeit in der Kinderklinik ein wenig zu versüßen, hat der Verein „Löwenstarke Flügel e.V.“ die Aktion bereits zum dritten Mal wiederholt und zahlreiche Sachspenden bereitgestellt. Michael Stoldt, Vorsitzender des Vereins Löwenstarke Flügel e.V. in Jork, ließ es sich auch in diesem Jahr nicht nehmen, die Geschenke als Weihnachtsmann selbst zu überreichen. Nach negativem PCR- und Schnelltest konnte der FFP2-maskierte Weihnachtsmann für strahlende Kinderaugen sorgen.

„Lachende und fröhliche Kinder sind für die meisten Erwachsenen das schönste Geschenk. Wir lassen die Kinder für einen Moment lang ihren Klinikaufenthalt vergessen und machen ihn zu etwas Besonderem. Das bleibt den Kindern hoffentlich in guter Erinnerung.“, so Michael Stoldt. „Wie immer beziehen wir außerdem alle gekauften Waren lokal, damit auch örtliche Läden von der Aktion profitieren“, ergänzt Stoldt.

Dr. Markus Krüger, Chefarzt der Kinderklinik: „Es ist Jahr für Jahr wunderbar zu sehen, wie sehr diese Aktion die Herzen erfreut. Im Namen der Kinderklinik bedanke ich mich ganz herzlich beim Verein Löwenstarke Flügel e.V. für seine große Hilfs- und Spendenbereitschaft, besonders in dieser für alle schweren Situation.“

Zum Verein:

Der Verein „Löwenstarke Flügel e. V.“ unterstützt kleine Patienten sowie Familien mit kranken und schwerstkranken Kindern finanziell. Der Verein hilft beispielsweise auch, wenn spezielle medizinische Hilfsmittel, die von der Krankenkasse nicht genehmigt bzw. abgelehnt wurden, dringend benötigt werden. Es können ebenfalls finanzielle Hilfen für spezielle Therapien (Musik-, Tiertherapien u.a.) erfragt werden.

www.loewenstarke-fluegel.de



Stationsleiterin Anja Holst und Pflegedienstleiter Marco Kieckhöfel empfangen den Weihnachtsmann und führten ihn anschließend durch die Kinderklinik. Zuvor wurden alle Beteiligten getestet. Foto: Daniel Hajduk/Elbe Kliniken

Weitere Fotos auf der Folgeseite



*Marlene (5) überreichte dem Weihnachtsmann ein selbstgemaltes Bild.
Foto: Daniel Hajduk/Elbe Kliniken*



*Linda (3) strahlt vor Freude beim Besuch des Weihnachtsmannes in der
Kinderklinik. Foto: Daniel Hajduk/Elbe Kliniken*

*Fotohinweis: Die Eltern der abgebildeten Kinder haben einer Veröffentlichung
der Bilder schriftlich zugestimmt.*

Pressekontakt:

Daniel Hajduk, Unternehmenskommunikation und Marketing
Telefon: 04141 97-2728, E-Mail: daniel.hajduk@elbekliniken.de